

Spielbericht: TuS Nordenstadt – VfR

am 17. Mai 2014

ERGEBNIS: 3:3

TORSCHÜTZEN: Marius Kohl, Joel Börkey, Lui-Leopold Theis,

Top-Spiel:

Für das Spiel gegen den Tabellenersten, TuS Nordenstadt, hatten wir uns viel vorgenommen. Schließlich hatten wir das Hinspiel unglücklich 5:6 verloren. Doch die erste Hiobsbotschaft kam noch am Freitagabend. Niklas (unser Stammtorhüter) hatte sich beim Spielen schwer verletzt und konnte deshalb nicht auflaufen. Bela Dröse war allerdings sofort bereit für ihn einzuspringen. Das Spiel begann und beiden Mannschaften merkte man die Nervosität an. Eine Unachtsamkeit in der Abwehr sollte auch gleich bestraft werden. In der 4. Minute setzte sich ein Nordenstadter über unsere rechte Abwehrseite durch und konnte zum 1:0 ins kurze Eck schießen. Die Antwort unserer Kicker kam aber postwendend. Ein schöner öffnender Pass auf die linke Seite kam zu Marius Kohl. Der ließ Gegenspieler und dem herauseilenden Torwart keine Chance und schob zum 1:1 ein (5. Minute). Jetzt wurden einige Chancen liegengelassen. Die Größte hatte Yannick Theis, nach Eckball von Erik Wendt. Der Kopfball ging leider knapp am Gehäuse vorbei. Aus dem Nichts fiel dann die 2:1 Führung der Gastgeber in der 16. Minute. Nach Abschlag von Bela wurde der Ball im Mittelfeld verloren, nicht ordentlich nachgesetzt und der Ball schlug unhaltbar im langen Eck ein. Mit diesem Ergebnis ging es auch in die Halbzeit. Es war noch nichts verloren. In der zweiten Halbzeit nahmen wir zunächst das Heft in die Hand und fuhren ein nach dem anderen Angriff. In der 23. Minute war es dann Joel Börkey, der mit einer Bogenlampe aus 25 Meter ins Tor der Nordenstadter zum 2:2 traf. Ob gewollt oder nicht war egal, Hauptsache drin. Die spielerischen Vorteile lagen klar auf unserer Seite. Dennoch war es erneut Nordenstadt, die in Führung gingen. Der Stürmer des Gastgebers löste sich mit einem Trick von seinem Gegenspieler und zog in der 29. Minute unvermittelt aus 20 Metern ab. Den sehr festen Schuss konnte Bela zwar noch abklatschen, das Tor ließ sich allerdings nicht vermeiden (3:2). Doch unsere Jungs gaben nie auf. In der 37. Minute wieder ein toller Angriff über die linke Seite. Yannick Theis setzte sich durch und konnte den Ball vor das Tor der Nordenstadter passen, wo Lui-Leopold Theis alleine gelassen wurde. Lässig schob er zum 3:3 ein. Kurze Zeit später bewahrte Bela seine Mannschaft mit einer tollen Parade vor einer Niederlage. Ein ganz tolles Spiel mit einem gerechten Ergebnis. Jungs, das habt Ihr klasse gemacht. Euer Thomas

Es spielten: Bela Dröse, Linus Brunner, Luis Börkey, Conner Hohensee, Yannick Theis,
Marius Kohl, Lui-Leopold Theis, Erik Wendt, Marvin Zinn, Frederic Zinn,
Joel Börkey,

Unsere neuen Trikots:

